MEDIO: PORTAL LA JORNADA VERACRUZ

FECHA: 05/NOVIEMBRE/2019





Dan a conocer puntos centrales del Primer Informe de Gobierno de Cuitláhuac García

Como siempre, todo listo para el ritual del Informe de Gobierno que se presentará la próxima quincena, destacándose los rubros la Austeridad y Honestidad, Justicia Social, Derechos Humanos y Cultura de Paz, líneas que conducen el accionar de las políticas de la actual administración.

Honestidad y Austeridad

Acabar con el dispendio de recursos y una clase política alejada de la realidad, al tiempo que se da un buen manejo y saneamiento de las finanzas públicas, ha sido de los grandes aciertos de este gobierno a pesar de haber entrado con un panorama desalentador. Hoy las tres calificadoras crediticias más importantes, Fitch, Moody's y HR Ratings, han respaldado las acciones emprendidas en transparencia, honestidad y austeridad de las finanzas públicas del estado.

En un gran esfuerzo para cumplir con los pagos de deudas, generadas por administraciones pasadas, se ha empezado a pagar a empresarios y proveedores. A más de 72 ayuntamientos a quienes les dejaron de suministrar los recursos federales. Este gobierno también entregó recursos para resarcir el saqueo del que fueron objeto. Además, por primera vez la restructuración de la Deuda Pública de Veracruz, evitará contraer más compromisos e incluso se liberará dinero, que será usado para obras públicas.

Desarrollo económico

Se han sentado las bases para detonar la economía en el estado, en la zona sur en conjunto con el gobierno federal se hará realidad el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, que junto a los 10 parques industriales generarán inversiones nacionales y extrajeras que impactarán a 33 municipios circunvecinos.

Por otro lado, gracias a las acciones emprendidas para dinamizar la economía se logró la llegada de mayor Inversión Extranjera Directa (IED), durante el primer semestre del año, provenientes de Estados Unidos, España, Brasil, Países Bajos y Suiza.

Derechos Humanos y Cultura de Paz

Asimismo, esta administración ha marcado un parteaguas en la administración pública al ser un gobierno incluyente y dar posiciones a mujeres en puestos relevantes, como llevar el seguimiento del gobierno, la rendición de cuentas, impulsar el turismo y cultura, el trabajo, acciones de prevención y cuidado al medio ambiente. Este, ha sido el primer gobierno en realizar una Declaratoria del Programa Emergente por Crisis de Violaciones Graves en Materia de Derechos Humanos y Desaparición de Personas, que junto a la creación de la Comisión Estatal de Búsqueda (CEB) y la asignación histórica de recursos al Fondo de Ayuda, Asistencia y Reparación Integral (FAARI), son muestras de la sensibilidad de un gobierno republicano.

Justicia social

Este gobierno también lleva como distintivo dar prioridad a los sectores históricamente olvidados: se han implementado becas a jóvenes y así evitar la deserción en todos los niveles educativos. En la misma lógica, considerando el reto de no dejar a nadie atrás, se atendió a personas en rezago educativo y en situación de analfabetismo.